



Unser etablierter Aktionstag fand in diesem Jahr am 21.05.2025 statt. Schon morgens um 8 Uhr machten sich die Hygienefachkräfte des Hygienemanagements auf den Weg.

Mit unseren Aktionsmobilen wurden die Kollegen auf den Stationen und in den Abteilungen besucht. Bis in den späten Nachmittag um 16 Uhr waren wir im Klinikum mit Eifer und Elan unterwegs. Die Auszubildenden kamen zahlreich mit ihren Lehrkräften, um uns in der Eingangshalle zu treffen. Mittels Schwarzlichtbox und der Optics Lotion wurde zunächst die Dichtigkeit von Handschuhen demonstriert. Anschließend wurde die hygienische Händedesinfektion durchgeführt. Alle hatten viel Spaß dabei und dazu wurde einigen bewusst, warum nach dem Ausziehen der Handschuhe die Händedesinfektion so wichtig ist.

An diesem Tag konnten wir sehr viele Kollegen und Mitarbeiter erreichen. In einigen Abteilungen wurden wir bereits freudig erwartet. Nach der erfolgten Kurzschulung erfreuten wir die Mitarbeiter mit einer kleinen Aufmerksamkeit. Die Freude über diese Wertschätzung war groß.

Mit dem Aktionstag gewann die Händehygiene in allen Bereichen einen neuen Stellenwert. An den Aktionsmobilen kam es zudem zu vielen Fachgesprächen, in denen die Händehygiene aus verschiedenen Blickwinkeln betrachtet wurde.

Es war für alle, die Akteure sowie die zahlreichen Teilnehmer ein gelungener Tag.

Bei allen Mitarbeitern, die uns an diesem Tag Zeit geschenkt haben, um mit uns die Händehygiene erlebbar zu machen möchten wir uns recht herzlich bedanken.

